

Las Provincias de Levante

DIARIO DE LA NOCHE

Año X

SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera CUATRO trimestre. Números sueltos, 5 céntimos. Atrasados, 10.

Murcia 12 de Febrero de 1895

DOMICILIO.—Redaccion y Administracion Plaza de los Apóstoles, número 20.—N.º 2597 No se devuelven originales.

SE RECOMIENDA

por sí solo el carbon MERCEDES; es tan económico por su duracion y consistencia que con tres ó cuatro carbones se hace un cocido y sobra lumbre para otro servicio; probadlo y os convencereis de la economía.

SU PRECIO 4'25 pesetas quintal y 1'10 arroba; en el almacén junto á la iglesia de la Merced.

PARA CARNAVAL

20.000 caretas saten primera, á 25 céntimos.
10.000 caretas raso primera, á 50 céntimos.
10.000 pares guantes primera para paseo, baile y teatro, á 3 pesetas par.
2.000 pares guantes largo 20 botones, exclusivos para este caso, 5 ptas. par.
Gran surtido en prendidos de baile, gasas, riles, cintas, perfumería y demás artículos de fantasía.

CENTRO DE NOVEDADES—BALBOA 5.

La Cooperativa de Antonio Saura

En este establecimiento encontrarán sus numerosos parroquianos y el público en general abundancia de géneros y superioridad en los mismos á la par que una gran economía en los precios.

Se han recibido recientemente la rica sobreesada, el bacalao inglés, el queso de bola con vejiga y sin ella, las superiores dátiles judíos é infinitad de artículos todos ellos superiores y baratos.

LA COOPERATIVA DE ANTONIO SAURA (junto á la pescadería). 10—10

CASA EN VENTA

En Albacete, en sitio céntrico, se vende en menos de su valor, una buena casa en excelentes condiciones higiénicas; tiene tres escaleras, agua potable, cochera y cuantas comodidades se puedan desear.

Otra en Murcia en sitio céntrico. Diríjase en Murcia, al Sr. Administrador de este periódico. No se admiten corredores.

Paso al Gigante del Comercio.

Es cada día mas frecuentado el Martillo Universal, establecido en la calle de la Puzmarina núm. 2, en donde el público sale muy satisfecho, porque compran ricos caprichos y de utilidad por poco dinero; es el único modo de realizar las grandes existencias. Durante el día gran liquidación de todos los generos difíciles de enumerar. Visítale y os convencereis de la verdad y baratura. 8-2

NO MAS CALENTURAS

Las CALENTURAS PALUDICAS sean de caracter intermitente, tercianas, cuartanas ó cotidianas, por rebeldes é inveteradas que sean, desaparecen rapidamente con las maravillosas píldoras anti-intermitentes de Lopez Gomez (D. Manuel). Algunos años de experiencia han comprobado que es el mejor febrífugo de todos los conocidos; así como el más eficaz tónico y reconstituyente para volver las perdidas fuerzas á los enfermos palúdicos, como también todos aquellos que sin tales padecimientos tienen un temperamento pobre y enfermizo.

Para poderse preservar de las calenturas palúdicas en sitios pantanosos, los habitantes en los mismos lo conseguirán mas del ochenta por ciento tomando diariamente dos píldoras los adultos y una los niños en las épocas de primavera y verano.

Los profesores medicos prescriben nuestras píldoras de preferencia por los seguros resultados que obtienen y tenemos el gusto de recibir constantes certificaciones de los mismos que de vez en cuando publicamos.

Único punto de venta en Murcia: Farmacia de LOPEZ GOMEZ (D. Manuel), Santa Eulalia 10; en Mazarren Farmacia de de Miguel Mendez.

La Española

Establecimiento de Coloniales y Ultramarinos

En la Plaza de la Carnicería números 1 y 2, en el local del establecimiento de Antonio Garro, se abre al público nuevamente este establecimiento á cargo de Cayetano Marco Ramirez, el cual se propone queden completadas cuantas personas visiten el establecimiento; tanto por los géneros que son todos de primera, como por los precios que son lo mas equitativos posible.

La Española, Carnicería, 1 y 2.

ACADEMIA DE CALIGRAFIA

BAJO LA DIRECCION DE D. Gregorio Ramos de la Reguera. Se enseña la letra inglesa, Española, Francesa, Italiana, Redondilla, Gótico-Inglés, Alemán, etc., con toda clase de adornos.

PRECIOS MÓDICOS

FRENERIA, NÚM. 4 Academia mercantil de Don Manuel Albaladejo.

9-30

Edicion de la noche

12 DE FEBRERO

Actualidades.

Estamos perdiendo la oportunidad de conseguir la baja de tarifas para la exportacion de nuestras frutas y hortalizas.

El gobierno, para conjurar la llamada crisis agricola, solo gestiona la reduccion en el transporte de los trigos; las frutas y hortalizas, que sufren una tarifa imposible, no son objeto del auxilio que tanto necesitan.

En cuanto se han reunido los trigueros en actitud enérgica, han sido considerados y en gran parte satisfechos.

Como aqui no se toman con gran empeño estas cosas, los gobiernos nos tienen desatendidos.

El Sr. Gobernador ha convalidado á la Diputacion provincial para el 20 del corriente á la cuatro de la tarde, para tratar de los presupuestos de la inversion que se ha de dar á las 29.000 pesetas procedentes de la Huerta de España, y otros asuntos.

Anoche y bajo la presidencia del conseqente federal, D. Antonio Galvez, se verificó en el círculo federalista una velada en conmemoracion de la proclamacion de la república española.

Pronunciaron elocuentes discursos, los Sres. Dionisio, Valdebrabano, Lopez Lopez, Melgarejo y Galvez, reinando en este acto la mayor cordialidad.

La sesion del Ayuntamiento, celebrada ayer tarde, careció de interés.

Se acordó que el Sr. Alcalde con una comision compuesta de concejales, marche á Madrid á resolver los asuntos pendientes.

No se dió cuenta de la R. O. del ministerio de la Gobernacion, en virtud de la que se declara que los diputados á córtes, no calumnian aunque imputen falsamente un delito de los que dan lugar á procedimiento de oficio.

Aceptando ese criterio, que no es el genuinamente constitucional, cualquier diputado puede impunemente atribuir á quien le plazca un hecho infamante, quedando por tanto la honra de los ciudadanos y las corporaciones, á merced de la misericordia que quieran dispensarle los señores diputados.

Si esta teoria fuera la legitima, habriamos retrocedido en materia constitucional, entronizando una irresistible tirania parlamentaria.

Y no debe ser así, por cuanto no hace muchos meses, el diputado Sr. Marengo, dijo en plena sesion que el gobierno vivia al amparo de la inmoralidad y acto seguido fué invitado enérgicamente, á que retirara aquellas palabras.

Si los diputados no pueden in-

juar ni calumniar, como dice el ministro de la Gobernacion en la R. O. á que aludimos, no habia para que invitar al Sr. Marengo á que explicara satisfactoriamente sus manifestaciones.

Pero ¡que hemos de hacerle! la época actual es de gran contradiccion y decadencia. Lo que debió hacer el ministro, fué defender al Ayuntamiento si la acusacion era infundada, ó castigarlo si ha delinquido.

Lo demas es salir del paso de cualquier manera.

El ministro de la Gobernacion ha atribuido á los diputados un privilegio para delinquir; está demas, pues, que los jueces dirijan suplicatorios á las Cortes, para procesar á un legislador.

Tomen nota los tribunales de justicia.

Puigcerver con estas cosas debe estar muy inquieto y disgustado.

Ha conducido la politica de esta provincia con tal arte, que toda ella está como una balsa de aceite. Sus amigos siempre airoso, unidos y satisfechos y el partido liberal flamante.



TERMINARÁ EN breve la temporada de invierno, y ya las modistas parisienses se preocupan de los modelos de primavera. Mas no obstante, para que todos los gustos encuentren lo suyo aun se construyen algunas prendas de abrigo, aunque no de mucho.

Tal es el grabado letra con que comiencen esta revista, el cual, por su sencillez, creemos inútil detallar.



Paletot Empire.

Confeccionase con paño verde palmera. Por delante y por detrás muy tableado. Canevú de paño blanco guarnecido de pasamanería en el centro, formando tablas en los hombros. Cuello derecho tableado. Manga abullonada fermidada por puños guipure.



Chaqueta de entretiempo.
Es de paño color tabaco. Delantero ajustado abrochado con corchetes. Cuello derecho de guipure; gran corbata de lo mismo, de la que penden dos enormes caídas. Mangas jamon.
LEONOR PAL.

Un muerto resucitado.

«El Liberal Navarro» publica el siguiente suceso:
«En el puerto de Pasajes, ha ocurrido un episodio jocoso que ha hecho reír á más de cuatro mientras á otros proporcionó un susto.

Hace unos dias llegó á aquel puerto el vapor «Calderon», procedente de Londres, conduciendo el cadáver de una infortunada señora que en su viaje de novios, en plena luna de miel, perdió la vida víctima de rápida enfermedad.

El cadáver habia de ser trasladado á Barcelona, y se hizo así colocándose el lujoso féretro de zinc en que iba encerrado en furgon especial.

Pero en el muelle de la estacion de Pasajes se quedó una caja en forma de ataúd forrada y almohadillada de bayeta negra, en la que vino el féretro en el vapor, y esto dió lugar al caso chistosísimo á que aludimos.

La caja vacía estorbaba, y un factor ordenó que se colocase en uno de los vagones que estaban en Pasajes.

Después, ya entrada la noche, acertó á pasar por allí un borracho, que tuvo la ocurrencia de pasar la noche en uno de los vagones que encontraba á su paso.

Y en un vagón se metió. Precisamente en el mismo donde el previsor factor de Pasajes habia depositado la fúnebre caja en forma de ataúd.

Decidió el hombre dormir la mona en el ataúd, tendiéndose en él, se halló á su gusto y se durmió.

Ai poco rato el vigilante de la estacion que revisaba los vagones se apercebó del caso. Parecióle de perlas el de dar una broma al borracho, y sin que éste despertara, cubrió la caja con su tapa, la aseguró con un tornillo, y se marchó esperando el despertar de aquel que dormia en el seno de la muerte.

De mañana empezaron en la estacion de Pasajes las acostumbradas faenas. Uno de los obreros llegó hasta el vagón misterioso donde estaba el féretro, y con espanto escuchó un ronquido que partía del ataúd.

—La muerte ha resucitado! ¡la muerte ha resucitado!—empezó á gritar el buen hombre.

El factor, que estaba bien penetrado de que el cadáver auténtico habia sido expedido para Barcelona, destapó la caja y despertó al borracho, que salió de tan profundo sueño como si volviese de la muerte á la vida.»

CIVILES FALSOS.

Era de lo poquito que quedaba por falsificar en España, pero ya hay que mirar con prevencion á las parejas, á juzgar por lo que ha ocurrido en Málaga.

Los empleados del resguardo de consumos veian pasar todos los dias varias veces una pareja de la Guardia civi-

